Tineo, una Feria que «merece la pena»

«Es un símbolo de unidad y de orgullo local», señala la Alcaldesa tinetense en la inauguración de la cita, que se prolonga hasta mañana

> Demelsa Álvarez Tineo

Tineo inauguró este viernes la 34ª edición de su Feria de Muestras con muchas ganas entre los expositores para afrontar tres días de intensa actividad comercial. A las once de la mañana abría sus puertas y pronto las calles comenzaron a llenarse de visitantes que aprovechaba la tranquilidad de las primeras horas del certamen para realizar sus compras en los puestos de venta directa, sobre todo los dedicados a la alimentación.

En los stands, caras sonrientes y con ganas de empezar a recibir a los visitantes y explicarles sus productos y novedades. Precisamente, el ambiente familiar que se genera en la feria es algo que destaca Marcelino Iglesias, con más de 10 años de presencia con su empresa CierrAstur, de Salinas. «Es una feria que merece la pena, es muy rural y la gente es muy llana», destaca. Pero también es interesante para el negocio. En su caso no suele haber venta directa, «pero sembramos para recoger el resto del año».

Una experiencia que comparten otros expositores como es el caso de Marcos López, de Motomar maquinaria de jardín, en Oviñana, que asegura que es habitual que en los meses posteriores a la feria lleguen clientes con folletos que han cogido en el stand de Tineo. Calcula que «el 20 por ciento de las ventas del año salen de estar estos tres días en Tineo. Viene gente de todas las zonas y se informan. Creo que es de las ferias más importantes, si no es la más».

Quienes tienen claro que no pueden faltar en Tineo son las firmas del sector agroganadero, el que más peso tiene dentro de la Feria de Muestras. Noel Fernández, de la empresa de maquinaria







Arriba, por la izquierda y tras la mesa, el concejal tinetense Luis López; la alcaldesa de Tineo, Montse Fernández, el consejero de Medio Rural, Marcelino Marcos, y el socialista José Ramón Feito, exalcalde del concejo, visitando el puesto de quesos Tierra de Tineo que atiende Javier García. Sobre estas líneas, dos imágenes del ambiente ayer en la feria. | D. Álvarez

tinentese Agrícola Adolfo, asegura que esta feria «es de las más importante del Norte de España» y para ellos es importante estar para «dar visibilidad a la marca que representamos y para contactar con nuevos clientes». Reconoce que no es buen momento para el sector ganadero y que «el mercado está cayendo, pero no hay que desanimarse y hay que apostar por el campo y la vida en el mundo rural», añade. Son 171 empresas expositoras las que ocupan los 14.900 metros cuadrados del recinto ferial de Santa Teresa. Destacan por el número de participantes, además de las dedicadas al sector agroganadero, las

de alimentación, hogar, ropa y complementos. Asimismo, hay 31 expositores de artesanía, representación de empresas dedicadas a la automoción, construcción, energías renovables, maquinaria industrial, así como espacio para puestos institucionales y de distintas asociaciones.

Aunque la mayoría de los participantes repiten, siempre hay alguna nueva incorporación. Entre las novedades de este año está el stand de coches de venta de Alejandro Díaz, Álex Motor Tineo, empresa que se ubica desde hace un año en el polígono de La Curiscada. «Esta feria es un referente, mueve mucha gente y tuve claro que quería exponer los coches aquí. No es por las ventas que pueda conseguir, es para que la gente me conozca y pueda ver los coches que tengo», explica.

A la una y media tuvo lugar la inauguración oficial de la feria en la carpa de actividades por parte de la alcaldesa de Tineo, Montse Fernández, el consejero de Medio Rural, Marcelino Marcos, y el director de la feria, Manuel Fernández, que estuvieron acompañados por diferentes cargos del gobierno del Principado, así como de diputados regionales y alcaldes y concejales de municipios próximos.

La alcaldesa destacó que la Feria de Muestras de Tineo «es un símbolo de unidad y de orgullo local» y recordó que es «la principal después de la de Gijón». Por su parte, Marcelino Marcos insistió en que se trata de «una de las ferias más importantes de Asturias» v que ha sido un escaparate a lo largo de los años de cómo las empresas «han evolucionado en materia de innovación e investigación». Añadio que «en el sector agroalimentario y ganadero se ha visto cómo ha crecido y ha sido capaz de adaptarse a los nuevos tiempos y exigencias de los consumidores».

Durante la tarde se comenzó a desarrollar el amplio programa de actividades culturales y lúdicas que complementan la propuesta comercial. Tanto hoy, sábado, como mañana, domingo, la Feria de Tineo está cargada de actividades para todos los públicos.

Navia estrena casetas para el intercambio de libros en la villa naviega y Puerto de Vega

«Creemos que va a tener muy buena acogida», dice sobre la instalación la concejala de Cultura

T. Cascudo Navia

«Cualquier día, a cualquier hora, podrás coger, dejar o leer libros en cuatro sitios emblemáticos de Navia», señala la guía del usuario del proyecto «Libros a la calle», una iniciativa con la que el consistorio naviego quiere fomentar la lectura. Se han colocado cuatro casetas de intercambio, tres en la capital naviega y una en Puerto de Vega. «Las

primeras sensaciones son buenas, hemos visto que la gente se para y nos pregunta. Creemos que va a tener muy buena acogida», defiende la concejala de Cultura de Navia, Patricia Rodríguez. El proyecto ve la luz un día antes de la inauguración de la décimo quinta Feria del Libro y la primera edición de la Feria Nacional de Ilustración (IN), que llenarán de actividad el fin de semana. En Navia las casetas de lectura

En Navia las casetas de lectura están ubicadas en los Jardinillos, en



La alcaldesa de Navia, Ana Isabel Fernández (en el centro de la imagen) muestra la caseta de los Jardinillos a un grupo de vecinas.

el parque Ramón de Campoamor y en los jardines de Alfonso Iglesias, mientras que en Puerto de Vega se ha colocado una caseta delante de la biblioteca Jovellanos. El gobierno naviego explica que los puntos de intercambio estarán siempre surtidos de libros y pide a los vecinos que solo entreguen libros en buen estado.

El coro del Colegio de Abogados actúa hoy en la iglesia de Cornellana

Á. R. Salas

El Coro del Ilustre Colegio de Abogados de Oviedo ofrecerá un concierto esta tarde, en la iglesia del Monasterio de San Salvador de Cornellana y dentro de los actos del milenario. En total, son 56 voces las que componen la coral, que estrenará en Cornellana dos nuevas piezas: un tango y un fragmento de una zarzuela. El concierto será a las siete y media.